



えが お

★からだ元気 ★こころ元気 ★あたま元気

令和3年6月1日

おかべ幼稚園だより

みんなのエネルギー 聞こえたよ これからもっと楽しく!



季節は初夏 紫陽花のつぼみが膨らみかけ一層輝きを増す時期、園庭の木々も緑の濃さを日に日に強くしています。あじさいの花は別名**星あつめ**というそうです。一つ一つの花が雨に打たれ夜空に輝いた星の集まりに

なります。6月はじめじめと憂鬱な気持ちにもなりますが、園では園児たちのかわいらしい**元気な笑顔の星**を集めてみんなで楽しく活動していきたいと思ひます。



5月末から園児たちのエネルギーがますます聞こえてきています。マスクを着用しながらも、友達同士の心のふれあい、話し合い、競い合いを通じて互いが存在を確かめ関係を深めています。担任(先生方)や友達に、学級全体の流れに安心感をもち慣れてきつつあるからだと思ひます。

例えば、3歳児は自分でトイレや食事を自分で食べることができるようになり、椅子に座ることが長く出来るようになった姿が見られます。今迄、自分の思いが通じる母から離れ、学級というよくわからない集団で生活して、わからないことで我慢したり寂しい思いをしたりし、本当はこうやりたいんだけどなあを繰り返した、その力が**出来る**に変わったのだと思ひます。人間の成長は素晴らしいです。また、4歳しか組・5歳きりん組さんたちだって、仲間と一緒に活動を楽しんだり、友達と自分の考えを交換し合いながら工夫を凝らしていく姿に歩みを感じています。

そして、これから全員が先生の声に耳を向け、いろいろな活動がよりよく展開されていくことを期待しています。(先生方も子供の成長レベルが一步前進するように、今の園児の様子を確かめ合い、次の姿を話し合いどんな課題を与え頑張らせるか日々話しています。)

しかし、時には一見良好な人間関係中にも、会話不足や説明不足の行動からトラブル等あるかもしれません。人間ですからみんな違います。違う意見・行動でトラブルもあると思ひます。けれども、そんな中からどうしたらよいかを学んで行く大切な時期です。これが幼稚園という集団生活で学ぶ大事なことだと思ひます。(おかべ幼稚園は、本心はみんな協力的なよい人たちの集まりと感じています。心配はしていませんが何かありましたら互いに遠慮なく相談し解消していきたいと思ひます。)

これからますます笑顔で元気な星をあつめ、楽しい園生活にしていきたいと思います。今月もよろしくお願ひします。

この時期は体も心も大切、豊かな感性を…

健康診断時の校医の先生からの話を思い出します。幼児期は目の機能が発達する時、目が悪い子では矯正をしっかりと見ていかないと正しく視力が伸びてこない。と、お話がありました。それを聞いて、この発達の激しい時期は当たり前のことですが体の機能すべてに影響する大切な時期だと思ひます。目だけでなく体の不具合がありそのままにしておくと、適切な成長が難しくなると思ひます。健康診断が終わりましたので、体調の悪い方はもちろんですが、目、耳、歯など具合が悪い場合は、早めにお医者さんを受診してください。



さらに、脳の発達も今が人間の最大の発達の時期(3歳~5歳期)です。それだけに幼児期は、これからの時代を生き抜く子供たちにとって基礎の基礎づくり、学びに向かう力の育成として大事な時期だと思ひ

ます。おかべ幼稚園では、自発性や意欲をはじめ人としての豊かな感性、人(命)を大切にす心、家族・仲間を大事にする思い、美しい姿や頑張り・忍耐、礼儀正しさ等、人間を尊重する感性や感覚をしっかりと育てることに力を入れていきたいと思ひます。深谷の子「6つの誓ひ」をもとにし、日々のわくわく、どきどき感、発見の驚きや疑問や不思議など、心に寄り添ひや発問などを工夫しながら引き出していくように努めたいと思ひます。感染に配慮しながら・・・。



6月のねらい <3歳児>○好きな遊びをみつけ、繰り返し楽しむ。

○梅雨時の過ごし方を知り、室内での遊びを楽しむ。

○梅雨時の自然にふれ、季節を感じる。

<4歳児>○いろいろなことに興味を持ち、やりたい遊びを十分にたのしむ。

○梅雨時の健康で安全な習慣や態度を身に着ける。

○梅雨時の身近な自然現象や動植物に、興味や関心を持つ。



<5歳児>○自分の思いや考えを友達に伝えたり受け入れたりして遊びを進めていく。

○自分なりの目当てをもって取り組む。

○梅雨時の自然現象や、動植物の生長に、興味関心を持つ。

○4歳児とのかかわり活動を楽しむ。

◇お知らせとお願い◇

☆遠足のお弁当につて

・6月2日は徒歩遠足でお弁当の日でもあります。暑くなると食中毒も心配されます。おかずは火を通したもの、いたまない物で必要に応じて保冷剤を入れてください。



☆着替えにつて

・砂遊びや外遊びで汚れた時に着替えをするため、持ち帰りましたら、翌日着替えの補充をお願いします。

☆傘の始末につて

・雨の日には傘さして自分で始末ができるように練習をします。友達の傘を傷つけないように、間違って持ち帰らないように覚えることも必要です。発達に応じて少しずつ、面倒で大変ですがこれも自立の一步です。練習をさせてみて下さい。



育てよう野菜たち

今、幼稚園の畑では、夏野菜のナス・ミニトマト・ピーマン・キュウリ等が少しずつ大きくなっています。年長児が水をやりや世話を通して、植物の生長する楽しさ、頑張り(責任感・やさしい心)を培っていきます。プランターでは年中・年少児が蒔いた種が芽をだし、双葉が開いて、確実に育っています。「まだ咲かないかなあ」のつぶやきなど、自分たちで蒔いた種の大きくなる喜びを隠しきれません。どんな大輪の花が咲くか、職員もきれいな花になることを願って一緒に楽しみたいと思ひます。



今月も植物の確実に成長する姿に合わせ、幼稚園児も様々な活動を通じて毎日しっかり成長していきます。

6月行事予定

6/2	水	春の遠足(弁当持参) 14:00 降園・第1回引き渡し訓練
6/4	金	プールは設置します。
6/7	月	(水遊び程度を予定)～
6/9	水	絵本貸し出し開始
6/10	木	6月分給食費納入日
6/11	金	花*花活動日 9:00 きりん組
6/15	火	ボール教室(きりん組) 9:00 健康教室(大ホール)(きりん組 保護者、他) 13:00～
6/17	木	通報訓練(合同)
6/21	月	安全点検日
6/22	火	市巡回相談 14:00 降園
6/23	水	防災設備点検 13:00
6/25	金	PTA 清掃日① 14:00 降園
6/29	火	6月誕生会

